

Ingeniero en computación, graduado del Tecnológico de Costa Rica, tengo más de diez años de experiencia trabajando en desarrollo de software. Actualmente me desempeño como Staff Software Engineer en una empresa internacional, desde donde he tenido la oportunidad de participar en proyectos interdisciplinarios y equipos en entornos de alta exigencia técnica.

Desde el año 2014 militó activamente en el Frente Amplio. A lo largo de estos años he participado en distintas estructuras del partido, tanto a nivel cantonal como provincial y nacional. Ha sido presidente del comité cantonal en Curridabat, integrante del Comité Ejecutivo Provincial, asambleísta provincial y nacional, integrante de la Comisión Política y colaborado con la Secretaría Nacional de Formación Política entre otros.

Uno de los ejes en los que he trabajado con más dedicación es el fortalecimiento de la Juventud del Frente Amplio, desde espacios de organización, articulación nacional y formación política. He formado parte de su Comisión Política, he ejercido el rol de Secretario Nacional de Formación Política y Coordinador de la JFA San José, además de integrar el Frente de CCPJ.

Además del trabajo interno en el partido, he representado al Frente Amplio en espacios de participación de las juventudes como la Red Nacional Consultiva de la Persona Joven, y he participado en luchas sociales relacionadas con la defensa de la CCSS y el transporte público. También he tenido la oportunidad de asistir a espacios de formación política internacional.

Todo este trabajo político me ha permitido recorrer el país y particularmente la provincia de San José, conocer las particularidades de los territorios, nuestra militancia y sus luchas, y seguir construyendo, desde la acción cotidiana, un Frente Amplio más sólido y conectado con las realidades locales.